
Quelle sauvegarde des arbres de l’ancienne  forêt de Bondy ?

Monsieur le Maire,
Vous avez décidé la disparition des tilleuls de la place Camélinat 

que vous avez commencé par débaptiser. 
Sans consulter les habitants.

Par une pétition qui a recueilli un millier de signatures
manuscrites ou électroniques, 

nous vous avons demandé de faire grâce à ces arbres centenaires.
Vous êtes resté sourd à notre demande.

Vous avez laissé le terrain de la Croix Blanche devenir une base de
travaux sans protection pour les arbres : des tonnes de matériaux

ont tassé la terre et étouffé les racines.
Deux chênes plus que centenaires ont dû être abattus.

Nous vous avons demandé la création d’une commission
arboricole mixte pour la sauvegarde des survivants de la forêt de

Bondy. Grâce aux compétences des services municipaux, sa
mission serait de mieux faire connaître aux habitants l’état des

arbres 
et de sensibiliser les propriétaires à leur entretien.

Cette demande est restée sans réponse.

Associer les habitants aux décisions, 
est-ce une pratique démocratique qui vous déplaît ?

Hors parcs et arbres d’alignement, comprenez-vous 
que ces arbres patrimoniaux sont chers aux Aulnaysiens ?

Auriez-vous aussi pour projet de débaptiser une ville
dont une partie du nom sera devenue sans objet ?


